

# 3さんsun



## 実りの秋…読書・芸術・食欲

先日は、1年の中で大きな行事の一つである運動会が行われました。子供たちはチャレンジ走・玉入れ・など、それぞれの種目に一生懸命取り組みました。保護者の皆様には応援や準備、片付けなど、大変お世話になりました。

さて、いよいよ学習や行事が最も充実する、過ごしやすい季節となりました。10月は学期の切りかえでもあります。新学期を迎えるにあたり、学習に運動に読書にと、実りの多い秋になるよう支援していきたいと思っていますので、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 10月の行事予定

- 1 (水) 安全点検, 特A5日課, 職員会議  
    ハッピーな～べ～週間
- 2 (木) 特A5日課6校時なし, 船頭まつり会議 18:00
- 6 (月) いじめアンケート, ステップアップ週間
- 7 (火) 農園活動〈稲刈り〉, 昼会⑥
- 8 (水) 稲刈り予備日, 研修〈模擬授業理科①〉
- 9 (木) 読み聞かせ, スポーツタイム
- 10 (金) 1学期終業式〈業間〉
- 13 (月) **スポーツの日**
- 14 (火) **学期間休業日 (KASA 遠足)**
- 15 (水) **学期間休業日**
- 16 (木) 2学期始業式〈朝〉, 教育相談〈ロング〉
- 17 (金) 船頭貝指導 (古橋先生) 3校時…1～3年  
    教育相談〈ロング〉

- 20 (月) 読書週間 (～26日), 教育相談〈ロング〉  
    ハッピーな～べ～週間
- 21 (火) 教育相談〈ロング〉
- 22 (水) 研修〈模擬授業理科②〉, 教育相談〈ロング〉  
    ハッピースマイルタイム  
    ノースマホ・ノーゲームデー
- 23 (木) 農園活動〈芋収穫〉, 昼会⑦
- 24 (金) 避難訓練〈竜巻〉〈業間〉  
    船頭まつり会議 18:00
- 27 (月) スクスクウィーク (～11/2日)  
    ステップアップ週間
- 28 (火) 市陸上競技大会
- 29 (水) 研修〈人権〉, 市陸上大会予備日
- 30 (木) 川の一里塚学習  
    船頭まつり全体練習 (昼休み)

10月の学校集金引き落とし日は10月6日です。  
(P 会員 3,800 円, 弟妹 3,200 円) 前日までに残高のご確認をお願いします。

## 学習予定

国語

サーカスのライオン  
せっしゃくざいの今と昔  
道具のひみつをつたえよう

社会

火事から地域の安全を守る

算数

かけ算の筆算 重さ

理科

かげと太陽

音楽

ピーターとおおかみ 曲に合った歌い方 ふじ山

図工

うつしてはえるよでこぼこさん

体育

マット運動 ゴール型ゲーム

道徳

みさきさんのえがお 作ひんのかち

よわむし太郎 かしたつもり×もらったつもり

総合

とびだせ板戸たんけんたい

様々な自然災害から身の守り方を考えよう

外国語活動

ALPHABET

# お知らせとお願い

## 1 学期間休業について

1学期は新しいことにもどんどんチャレンジし、元気いっぱいの3年生の姿が見られました。

10月11日(土)～15日(水)の学期間休業は、短い休みではありますが、今までの学習や生活を振り返るよい機会です。規則正しい生活を送るとともに、意欲やめあてをもって、2学期のスタートが切れるよう、ご家庭でもぜひ話し合ってみてください。2学期の子どもたちの活躍も大いに楽しみです。

## 2 「いじめゼロ強調月間」について

9月は、「いじめゼロ強調月間」として、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に努めています。学級での日常的な見取りや指導、いじめアンケートに加え、代表委員による「いじめゼロなかよし集会」を行いました。その中で、いじめの定義について知るとともに、「えがおの裏で」の読み聞かせを聞き、「笑っているから大丈夫」ではない笑顔の裏にある本当の気持ちについて考えることができました。

また、いじめゼロ標語を作成し、いじめ根絶について考えました。学級で選んだいじめゼロ標語は、「いじめダメ 友だちみんな 大切に」に決まりました。

個々の標語やスローガンにもとづいた生活をし、ふわふわ言葉があふれる温かい学級を作っていきたいと思います。

## 3 「ノースマホ・ノーゲームデー」について

スマートフォンや携帯電話を持つ小中学生が増える中で、長時間使用や深夜までの使用による生活習慣の乱れ、SNS やネットゲームを通じた個人情報の流出による犯罪被害やネットトラブル・ネットいじめなどが、年々増加しています。

**10月22日(水)**の全市一斉「ノースマホ・ノーゲームデー」では、児童が携帯電話やスマートフォン、ゲーム機などを使用せずに過ごし、ご家庭で決めたスマホやゲームなどの使用にあたっての約束やルールが守れているか、家族で話し合い、振り返るきっかけとしてください。ご協力をお願いいたします。

心の広場

Heart Communication



運動会、協力して楽しい運動会ができました。

Sendo ダンス・チャレンジ走・チェッコリ玉入れ・徒競走などの、様々な競技に全力で取り組みました。チェッコリ玉入れのダンスは、3年生みんなで意見を出し合って考え、1・2年生に教え、楽しく踊ることができました。地域の方の玉入れの際には、お手本として周りで踊りました。

9月19日(金)にスーパーマーケットかましんと大谷資料館に社会科校外学習に行ってきました。スーパーでは普段は見学できないバックヤードまで詳しく案内していただき、貴重な経験になりました。大谷資料館では、宇都宮の特産品の大谷石について実際に肌に触れて学習してきました。楽しく学んでいくことができました。

